

## 3 月例会 【絶えず行動し続ける為には】

3 月 17 日 於 HILLTOP 株式会社 5 階大会議室

株式会社サカテック 坂下 浩一

3 月 17 日(金)に HILLTOP 株式会社にて「絶えず行動し続ける為には」という例会テーマで 3 月例会を開催させていただきました。

今期、会社訪問研修委員会は「今こそ、その一步を～理想の姿に近づくために～」のテーマの元、活動しております。今期の締めくりとなる今回の例会は、実際に行動を起こしていただくきっかけとなる機会とするべく、設えをいたしました。二部構成で設え、第一部は委員長の坂下による行動宣言発表、第二部で各自が書き出した行動宣言について意見を出し合うグループワークとしました。

第一部の委員長坂下による発表では、自身が思う理想の会社像を実現するために、自社が抱える課題と現状を分析し、それに対して自分がどう感じ、どう行動してきたかを洗いざらい赤裸々に語るという形で発表いたしました。自身が社会人生活を始めてから今に至るまでに挫折したことやそれをどう克服してきたかなど、腹の底から感じていることをあけすけなくお話ししました。素晴らしい行動をされてきた経営者や講師の方のように、新たに学ぶことは少なかったかもしれませんが、共に歩む同世代の経営者にとって、坂下自身の経験を人前で洗いざらい語ることが、刺激となって自分も何かしよう、となってくれれば幸いです。発表の最後ではそれに基づいて自身の行動宣言をし、第二部グループワークで行動宣言をブラッシュアップすることへの足掛かりとしました。



グループワークでは、まず各自が考える会社の将来像、課題や悩み、行動宣言を書き出していただき、それをたたき台にして参加者同士で意見を出し合い深掘りするなどして、活発な議論を交わしました。ご参加の皆様は普段口にしない思いや悩みを書き出し、言葉にすることで思考の整理ができました。また参加者同士で深掘りする際には、「何でそれをするの?」「そもそもどうしていきたいの?」「ほんまにやりたい事って何なん?」など、いい意味で相手の懐に入り込んだ質問が飛び交い、これぞ機青連といった時間になりました。議論が白熱しどのグループも時間不足気味になっている感じが伺えました。その後、場所を移して懇親会を行い、さらに突っ込んだ話に至り、喧々諤々と活発な話が飛び交い、本当に腹を割って話し合えた時間となりました。



立派な社長様たちのお話を伺うのとは違い、非常に手作り感のある例会でしたが、もがきながら成長できる機会となったと思います。これからも皆様とともに成長し続けてまいりたいと思います。今回場所を提供いただいた HILLTOP 株式会社様、ご参加下さった会員の皆様に厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。